

Dreizehntes Kapitel.

Ja, die Kinder, die Kinder! — Gentschel soll sich wieder verheirathen. — Wie das wird.

 Wie uns bei einer Wanderung immer Neues begegnet, Berg und Thal sich ablösen und eine Stadt nach der andern erst in der Ferne ihre Thürme zeigt, um sich uns dann ganz zu offenbaren, so finden wir auch in der Wanderung durch das Leben die mannigfachsten Veränderungen. Neue Personen treten auf und verdrängen manche andere. Freud und Leid verschiedener Art lösen sich ab und in der Ferne tauchen andere Schicksale und Menschen auf, denen wir immer näher treten. —